

## Gebet für die Opfer des Ukraine-Krieges

Jugendgruppe Rethink gestaltet Fastnachtsgottesdienst

### MITTELKALBACH

Unter dem Motto „Seid voll dabei bei Vol. 2“ hat die Jugendgruppe Rethink aus Kalbach dieses Jahr ihren Fastnachtsgottesdienst gestaltet.

Auch dieses Jahr konnte die Jugendgruppe wieder die Bühne im Bürgerhaus in Mittelkalbach nutzen, um dort den Gottesdienst zu veranstalten. Nachdem die beiden Sänger Rabea und Samuel wieder eine leicht veränderte Version des Liedes „Jetzt geht's los“ gesungen hatten, ging es los. Das erste Highlight des Gottesdienstes war das Kreuzzeichen, das von einem Teammitglied aus den USA gemacht wurde. Weiter ging es mit einem kleinen Anspiel, das zeigte, was alles in einem Körper zusammenarbeiten muss, damit dieser funktioniert. So wurde auf das Thema hingeleitet: ein Leib, viele Glieder.

Zwischendurch wurde der Fastnachtsgottesdienst immer wieder musikalisch



Die Vorsitzenden der Kalbacher Karnevalsvereine hatten einen Gastauftritt beim Gottesdienst der Jugendgruppe Rethink. Foto: Veranstalter

durch die eigene Rethink-Band mitgestaltet, die auf einer separaten Bühne live performte.

Anschließend gab es eine kleine Überraschung: Die Vorsitzenden der Kalbacher Karnevalsvereine, Markus Hackenberg und Dieter Mack,

hatten einen Gastauftritt. Die beiden zeigten, wie viele Leute jedes Jahr hinter den Karnevalsveranstaltungen stehen und dafür sorgen, dass diese problemlos stattfinden können.

Natürlich darf bei der Fastnacht auch die Bütenrede

nicht fehlen. So ist auch dieses Jahr wieder Nicola in die Bütt gestiegen, um diese zu halten, und markierte so ein weiteres Highlight des Abends, mit dem sie alle begeisterte.

Während der Fürbitten konnten alle Live-Zuschauer

ihre Bitten in den YouTube-Chat schreiben und diese wurden anschließend laut vorgelesen. Die Teilnehmer beteten für den Krieg in der Ukraine, dass die Personen, die dort in der Verantwortung stehen, die richtigen Entscheidungen treffen. Aus diesem Grund hielten sie eine Schweigeminute, um allen Opfern des Krieges zu gedenken.

Nach den Dankesworten und dem Segen des Pfarrers kam noch die Auflösung der Challenge an die Reihe. Bei dieser ging es darum, dass so viele Zuschauer wie möglich, ein Bild von sich schicken, auf dem man sieht, wie sie bei dem Live-Stream zuschauen. Die elf besten Bilder mit den kreativsten Kostümen hatten einen speziellen Rethink-Orden erhalten.

Danach wurde schließlich die Challenge aufgelöst: Die Mädels aus dem Rethink-Team haben zu dem Lied „Walk on Water“ einen selbst ausgedachten Tanz aufgeführt und damit dem Gottesdienst ein gelungenes Ende bereitet. jkl

## Schlachtfest auf Rädern

### FLIEDEN

Die Kolpingsfamilie Flieden bietet morgen ein Schlachtfest auf Rädern an. Interessierte können zwischen Sauerkraut mit Wellfleisch und Brot oder Sauerkraut mit Bauernwurst und Brot wählen. Die Bestellung kann bei Familie Quell unter Telefon (066 55) 5903 aufgegeben werden. Die Auslieferung erfolgt in alle Fliedener Ortsteile. Das Geld sollte im Umschlag bereitgehalten werden. Wer Gutes tun möchte, legt eine Spende für das Kleintier-Projekt von Kolping International bei. jkl

### KURZ & BÜNDIG

Die **Pfarrgemeinde** von Hattenhof, Rothemann und Kerzell lädt für heute in die Pfarrkirche Hattenhof zum Gebetstag um den Frieden in der Welt, in Europa und in der Ukraine ein. Um 16.30 Uhr findet ein Rosenkranzgebet statt und um 17.00 Uhr eine Heilige Messe. Zelebrant ist Dr. Gerhard Stanke.